

Brésil : le rejet du candidat d'extrême-droite Jair Bolsorano augmente



Brasilia, 25 septembre (RHC)- Le candidat de l'extrême-droite à la présidence du Brésil, Jair Bolsorano, est le plus rejeté par les électeurs potentiels en vue des présidentielles d'octobre prochain.

Selon les résultats d'un sondage de l'Institut d'Opinion Publique et des Statistiques, 46% des personnes interrogées ne voteront pas pour Bolsorano en aucune circonstance.

Qualifié de misogyne, d'homophobe, de raciste et de favorable à la dictature militaire, le candidat du Parti Social-Libéral se heurte à une résistance particulière de la part de électorat féminin, une partie duquel a commencé à s'organiser il y a quelques jours à travers le groupe de Facebook « Les Femmes Unies contre Bolsorano » qui a, d'ores et déjà, plus de 2 millions et demi de membres.

Le sondage réalisé sur un échantillon de plus de 2 500 personnes dans 178 districts du pays a révélé aussi que le candidat du Parti des Travailleurs, Fernando Haddad est le seul qui a réussi à grimper sur l'échelle des intentions de vote en passant à 22%.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172380-bresil-le-rejet-du-candidat-dextreme-droite-jair-bolsorano-augmente>



Radio Habana Cuba